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凛冬离去，雪融草青。因为疫情的原因，转眼间寒假已经过去四个月了，在4月6日12时，土木工
程系团总支进行第一次视频会议，参与这次会议的人员有团总支书记孙靖雄，团总支副书记马日
升，学生会副主席王艳龙、任雨桐，服务队队长尹晓哲、郭亮亮，学生会、服务队各部长以及各
部员。 

  

疫情期间，本着“防控，学习”两不误原则，教育局统一组织线上教学授课。线上教学有利有弊，
在会议中，团总支书记孙靖雄指出：作为祖国花朵的我们不应该在这个特殊时期放松警惕，不能
够松懈。要给自己树立一个想要超越的学习目标或者营造良好的学习氛围，停课不停学，好好利
用免费的互联网资源，尽可能多的学习一些东西，让自己更加充实。孙书记重点强调：在短短四
个月疫情可以得到很好的控制，证明党的领导的正确性，同学们亦不能落于人后。跟随党的脚步
贡献自己的一份力量。团总支成员不能因为在家而懒惰。线上学习既是机遇也是挑战，面对前所
未有的大规模线上教学，需要每位学生强大的自律性和主动性，这振奋了我们的精神和斗志。同
时对团总支成员成员给予鼓励表示永远站在同学们背后做同学们坚实的后盾。对同学们充满信心
相信同学们可以将学校将团总支工作做好。最后，由团总支副书记马日升对会议进行总结，强调
疫情虽已经得到控制，但还有反弹的现象，让我们不能放松警惕，时刻保护好自己，还提到了状
态状态状态，这分别是对学习、对工作、对生活，还有学生会是大家的学生会，要积极发散自己
的思维。工作认真有效地完成好，落实到位。

  

本次线上会议，通过这种会议,及时解决了团总支成员在平时工作中遇到的难题，使各位学生干部
深入了解了近期的工作情况，更加明确了今后的工作方向。使团支部的日常线上工作得以更加顺
利开展。新的征程，信心依旧，梦想依旧，2020年的开头或许不够使人欢喜，但是相信我们一定
会挺过这段艰难的时光，新学期的工作也将会越来越顺利。 
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